



## Herbstzeit ist Staudenzeit

Heimatverein lädt zur traditionellen Pflanzenbörse ein

**RINKERODE.** Der Herbst ist bekanntlich eine gute Zeit, um Stauden im Garten zu teilen. Doch wohin mit Pflanzen, die einfach über sind? „Für den Kompost sind sie viel zu schade“, heißt es in einer Mitteilung des Heimatvereins, der aus genau diesem Grund wieder zur schon traditionellen Staudenbörse einlädt.

Dort treffen sich immer viele Gartenfreunde, um anregende Gespräche über den Garten zu führen und den ein oder anderen „Gartenschatz“ zu finden. „Alle Interessenten sind eingeladen, ihre überzähligen Stauden zu bringen“, so die Heimatfreunde. „Aber auch für Gartenbesitzer, die noch freie Flächen haben, ergeben sich

hier gute Möglichkeiten, ihre Beete zu füllen. Zudem können sie den andern Gartenbesitzern und anwesenden Gärtnern viele Fragen stellen.“ Bei einer Tasse Kaffee könne man so gut Fachsimpeln.

► Die Staudenbörse findet am Samstag, 21. Oktober, von 14 bis 18 Uhr bei Maria Wulff, Altendorf 23, statt.



Wer überflüssige Stauden loswerden möchte oder aber neue Stauden für den Garten sucht, ist bei der Börse des Heimatvereins richtig aufgehoben.